



高校総体特集号

5月12日(金)から県高校総体が行われ、運動部の部員たちが日頃の練習の成果を発揮しました！
その中でも上位の成績を収めた部にインタビューし、大会の様子や今後の意気込みを語っていただきました。

女子バレーボール部 第3位

関東大会出場！



主将 3年1組 田口遥香

今回の高校総体では、私たちが目標としている「県優勝」には届きませんでしたが、関東大会の出場権を獲得することができました。保護者や後藤先生をはじめ、多くの人たちのサポートのおかげと感謝しています。

試合の内容は決して満足のいく状況ではなかったのですが、今回の関東大会を一つのステップとして、次のインターハイ予選優勝に向け、努力を惜みず、日々の練習に取り組んでいきたいと思っています。関東大会では、伊商の看板を背負い、精一杯がんばりますので、応援よろしくをお願いします。

サッカー部 第3位

主将 3年3組 長島大也

この大会で様々なことを学びました。リーグ戦から比べて、できることが増え、苦手なところも克服できてチームとしても大きく成長できました。

しかし、まだ成長しきれない部分があり、関東大会には出場できず、とても悔しい思いをしました。サッカー部としての活動は終わっていないので、これから更に成長していきたいです！多くの方の支えがあってベスト4までくることができたので、これからも感謝を忘れず、伊商の代表として恥じないプレーをしたいです。これからも応援よろしくをお願いします。



空手道部

男子団体形 第7位

柳本 咲 個人組手第3位 関東大会出場！

3年3組 柳本 咲

県高校総体で女子個人組手3位に入賞し、関東大会に出場することになりました。私は高校から空手道を始め、毎日の練習に一生懸命取り組んできました。

朝練も欠かさず行き、試合間近には練習後に残って自主練もしました。その努力が実を結び、このような結果を得ることができました。残念ながら形は Round1 で敗退してしまいましたが、形のみで組手で勝ち上がることができたので、とても嬉しいです。大会まで残り少ない練習時間ですが、日々コツコツ努力し、関東大会ではまず一勝する事を目標に全力で頑張りますので、応援よろしくをお願いします。



女子バドミントン部 団体ベスト8

部長 3年2組 山口 珠璃

今回の高校総体では、部員全員が目標としていたベスト8という結果を残すことができました。試合は接戦で厳しい戦いではありましたが、勝ち進むことができ、嬉しかったです。今回の結果に満足することなく、これからの練習に励んでいきたいと思っています。次のインターハイ予選では「ベスト4」を目指し、一致団結して頑張ります！



陸上競技部

関東大会出場！

400mH 3年1組 中村昭太 第2位

3年6組 阿部紘大 第4位

110mH 3年5組 星野凌毅 第3位



3年1組 中村昭太

今回入賞した3名は、ともに予選を順調に通過し、準決勝・決勝では大幅に自己記録を更新することができました。試合は前半から積極的に攻め、後半を粘るというレース運びをすることができました。

関東大会まであと一ヶ月、ここから更に練習を積み、調整をしっかりと行い、万全の状態で大大会に臨みたいと思います。そして、支えてくださる方々や仲間に感謝し、関東大会出場に満足することなく、インターハイ出場を勝ち取れるように全力で取り組んでいきたいと思っています。